

# St. Elisabethen – ein Non-Profit-Alters- und Pflegeheim



Das St. Elisabethen im Basler Hirzbrunnen-Quartier ist ein eigenständiges, nicht kommerziell ausgerichtetes Pflegeheim, getragen von einer gemeinnützigen ökumenischen Stiftung.

Wir laden Sie ein, dieses Heim kennenzulernen: seine Geschichte und Philosophie, die Angebote und Alltagsgestaltung, die personellen und finanziellen Herausforderungen des soeben abgeschlossenen Umbauprojekts. Darüber werden uns der Präsident des Stiftungsrats, Dr. Stefan Wehrle, und die Heimleiterin, Silvia Gangl, berichten und gerne Fragen beantworten. Im Anschluss kann die neue Abteilung 5 besichtigt werden.

Beim offerierten Apéro bietet sich die Gelegenheit zum Gedankenaustausch.

**Wann:** Donnerstag, 26. Januar 2023, 18.30 Uhr  
**Wo:** St. Elisabethen, Allmendstrasse 40, 4058 Basel  
(80 m entfernt von der Tramhaltestelle Eglisee, Tram Nr. 6)

Lernen Sie ein unabhängiges Alters- und Pflegeheim kennen, in dem Bewohnerinnen und Bewohner ihre Lebensgewohnheiten wenn immer möglich weiterführen können und versierte Pflegenden um eine Rundumbetreuung besorgt sind.

**Anmeldung:** bis Donnerstag, 19.1.2023  
E-Mail: [paul.ruest@bluewin.ch](mailto:paul.ruest@bluewin.ch) - Tel.: 079 664 19 57

Wir freuen uns auf Sie.

Mit freundlichen Grüßen

**60+ Die Mitte Basel-Stadt**  
*Präsident Dr. Paul Rüst und Vorstand*